

COMPETICIONES

Los clubes de LaLiga baten su récord de gasto en fichajes con cerca de mil millones en la 2018-2019

La competición española destinó un 10% más a traspasos respecto al año anterior, aunque continuó por debajo de la Premier League y la Serie A. En total, las cinco grandes ligas gastaron 4.823 millones de euros, lo que supone un 10% menos respecto al curso 2017-2018.

Palco23
7 feb 2019 - 13:07

LaLiga bate su récord de gasto en fichajes con cerca de mil millones en la 2018-2019

El mercado de fichajes gana cada vez más peso en el fútbol español. LaLiga batió su récord de gasto en la contratación de jugadores en la temporada 2018-2019, con un total de 955 millones de euros, un 10% más en comparación con el curso anterior. Pese al crecimiento, la competición continuó por detrás de la Premier League y la Serie A, que en ambos casos superaron los mil millones.

La liga inglesa se mantuvo en el liderato del ranking en la temporada 2018-2019, aunque con una importante reducción. Su gasto en fichajes fue de 1.590 millones de euros, lo que supone un 22% menos respecto al curso previo. En ese sentido, el peso de la Premier sobre el total de traspasos en las cinco grandes ligas europeas sufrió una caída histórica del 33%.

Por su parte, la Serie A fue la segunda competición que más dinero destinó a esta acción, concretamente 1.199 millones de euros (+37%). En total, las cinco grandes ligas de Europa, entre las que también figuran la Bundesliga y la Ligue 1, gastaron en fichajes 4.823 millones de euros en la temporada 2018-2019, un 10% menos, de acuerdo con el *Football Transfer Review 2019* de Prime Time Sport.

LaLiga fue la que menos gastó en fichajes en el último periodo invernal de traspasos

Por ventanas de fichajes, el mercado invernal de 2019 alcanzó los 573 millones de euros, un 40% menos respecto al año anterior, cuando se logró un récord de gasto de 945 millones de euros. En ese periodo se culminó el fichaje de Coutinho por el FC Barcelona, el cual pagó 155 millones de euros al Liverpool. En la última ventana de invierno, LaLiga fue la competición que menos desembolsó de entre las cinco grandes ligas, hasta 71 millones de euros, lo que se traduce en un 77% menos.

En general, la distancia es abismal con respecto al dinero destinado en verano: las cinco grandes ligas gastaron 4.250 millones de euros en la ventana de la temporada 2018-2019, 155 millones de euros menos en comparación con el mismo periodo del curso previo. Cristiano Ronaldo fue en la última temporada el fichaje más caro, de 117 millones de euros, en su traspaso del Real Madrid a la Juventus.

El club italiano fue el que más gastó en fichajes en la 2018-2019, hasta un total de 257 millones de euros. Por detrás se situó el Chelsea, que gastó 201 millones de euros con los fichajes de Kepa, Jorginho y Pulisic. En el tercer lugar del ranking aparece el Liverpool, que destinó a fichajes hasta 182 millones de euros.